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关注民生
服务大众天天娱乐

赵宝刚大胆起用新人，军训时不忘“补刀”，拍摄时通风只靠鼓风机

《深海利剑》扬威卫视黄金剧场

警匪动作电影《破局》14 日
在京举行首映会,主演郭富城、王
千源亮相“相爱相杀”。郭富城现
场表演“亲手”,自称被打到心里
很辣、胃口很饿,王千源爆料有虐
遍四大天王的计划,但演反派要
斟酌一些。

郭富城当天为了电影特地穿
了破的裤子,“我的演出跟千源的
合作都是演技上面的破局和较
量,千源真的很厉害,非常有才华,
千万不要埋没了。而且我们拍完
之后约定,我们必须要在以后在
不同的领域范畴里面再合作好几
次,他真的是很好的演员”。不过
郭天王还笑称王千源的性格就是
一只小兔子,“他非常善良,跟在电
影里面看到的完全不一样”。至
于自己被王千源哥打时的内心活
动,城城笑称“辣,里面会有火硝的
感觉。他是很壮的,他基本上打
出来会感觉到他的力量。所以千
源打得我很辣。不过打完之后特

别饿,很想吃东西,就是一种有趣
的味道。”

两大影帝合作飙戏,现场郭
富城也剧情重演“狂吻”王千源的
手。王千源老实人的长相却总演
反派,他在采访中表示“以后演反
派要斟酌一些,一开始觉得很过
瘾,吃好的穿好的用好的,但其实
挺虐的,那段时间心理上行为上
总是有一点坏坏的”。之前在电
影中“虐待”了刘德华,这次又“虐
了”郭富城,王千源也承认自己有

“虐遍四大天王”的计划,“碰到郭
富城之后我就有这个计划了,但
是我估计一生也完成不了,得有
一个戏有一个角色还要碰到他
们,是一个不可能完成的任务。”
他坦言刘德华和郭富城两大天王
都很努力,无论是健身、态度、眼
神、台词都非常严谨,所以说不是
一部两部戏就能成“天王”,光辉
的背后要付出很多艰辛。电影将
于8月17日全国上映。

男主身高1.92米，拉高
全剧身高值

作为男一号，高旻睿将一个
懵懂新兵到成长为合格的潜艇战
士的心路历程表现得十分真实。
此前他曾经参加过真人秀节目
《一年级》，但赵宝刚说，他最初
想找的演员并不是高旻睿，而是
《一年级》中另一个男孩，但因
为没有档期错过了。“后来找来
高旻睿，他到我们家坐在那儿，
我一看，特好，聊得都挺好的，
结果等一会儿他站起来了，我觉
得怎么那么高！就一直都没敢
定。”最终，为了配合身高 192
厘米的高旻睿，赵宝刚把剧中其
他几位主演的身高都“提高”了
标准，“其他演员都高 186、188
厘米，女主角172厘米，都为他
选的。”

在剧中几位新人主演中，除
了高旻睿此前有曝光率之外，其
他演员甚至连网络资料都没有。
因此，这也为该剧的发行带来了
巨大的困难，差一点这部剧就没

卖出去，“当时所有人给你的信
息就是，这部剧没有 IP，没有
明星，演员的信息在网上都查不
到。全剧只有我一个人算 IP，
和市场背道而驰。”由于剧中的
演员实在太新了，到《深海利
剑》播出的宣传期，参加北京卫
视一个节目的录制，节目组还找
到王珞丹等此前和赵宝刚合作过
的明星来“捧场”，这也让赵宝
刚感到很不适应，“他们是背着
我找的，我都不知道。我肯定不
愿意叫他们过来捧场，咱们阵容
不强上不了大节目，上个小节目
还不行吗？”

对于新人的选择，赵宝刚
说：“更多是机缘巧合。首先就
是符合人物，造星都是机缘。我
每次开拍前都给演员拍一组大
片，然后把每个人的照片贴出
来，如果看起来合适，演员还没
有演，这戏就成一半了。”

导演探班新人军训不忘
“补刀”

在拍摄时，面对一群几乎没

有任何表演经验的新人，赵宝刚
只能一一“调教”，有时候说戏
说不通，就自己亲自上阵把戏演
一遍，让演员模仿。在赵宝刚看
来，其实每部戏的新人都没有太
好的演技，除没有表演经验外，
赵宝刚说：”没有军人经验也是
这些新人的一大问题。如果让他
们演都市题材，本色出演还好，
但军人是要长时间训练的，站姿
都要非常标准。这些 90 后的孩
子本身又比较散漫，缺乏集体意
识。”

在开拍之前，赵宝刚曾让演
员们集体军训了一段时间，用来
体验部队的集体生活。“他们军
训都表现得不错。有一次我去探
班，一般这种时候晚上我都会叫
上大家一起吃个饭，那天没有，
我都能感受到他们眼巴巴的眼
神。”为了让演员能逼真地体会
到部队生活，赵宝刚还不忘“补
刀”：“临走时我还问教官，还有
什么项目没有训练过的吗？教官
说就差紧急集合了，我说那今天
晚上就来个紧急集合。”

刘晓庆日前加盟北京卫视情
感真人秀《但愿人长久》,节目中
她首度公开自己与现任老公长达
30年的蜜恋故事,并自爆夫妻间
甜蜜情话,“如果世界上有亘古不
变的爱情,那就是我老公对我。”

刘晓庆透露,自己与现任老
公已相识 30多年,从两人相见的
那一刻起,老公就爱上了她,“我很
小就认识他,全世界他只对我一
个人比较好!”在娱乐圈摸爬滚打
多年,刘晓庆坦言自己一度不相
信爱情,“从前呢,我是个不婚主义
者,认为婚姻这种形式很不靠
谱。但因为他(老公),慢慢地改变
了。”刘晓庆满脸幸福地表示,老
公不仅让自己婚恋观转变,更把

自己宠成了一个任性的小女人,
“有好几次我跟他约好要嫁给他,
结果他比我晚到一天,我就反悔
了,这样的事我做过好几次。”老
公的宠溺与包容,改变了那个曾
经认为“爱情很不靠谱”的刘晓
庆,“曾经我老公许诺说要爱我九
生九世,后来升级了,他说要爱我
十生十世!”

节目中,刘晓庆与老公也用
实际行动秀着恩爱。拥有女皇气
场的刘晓庆在老公面前仿佛换了
一个人。二人十指相扣、边走边
聊。另悉,除了刘晓庆之外,小沈
阳、谭维维、江一燕、李玉刚、乐
嘉、柳岩等 11 位嘉宾也将加盟
《但愿人长久》节目。

《深海利剑》剧中演员几乎全是没有作品、没有表演经验的新人。这样
一部此前被很多人“担心”的作品，在上周末的最新收视统计中，却将北京
卫视带到了省级卫视黄金剧场收视第一。导演赵宝刚表示，如果新人是本色
出演还好，但要演经过严格训练的军人，则非常困难。

这部剧中最重要的一个道具
——潜艇，此前曾被赵宝刚笑称
是“男主角”。在这个大家伙里拍
摄，对于赵宝刚来说是一种全新
的体验，也面对了很多困难。

潜艇里空间狭小，拍摄时
如何通风？

赵宝刚：潜艇在航行当中，
实际上它是有一个自制氧气的流
通，我们在拍摄过程当中这个
系统是不开放的，所以我们
只能有一个鼓风机搁着一个大管
子往里边吹一些室外的空气。但
是拍摄又是同期录音，只能在拍
摄间隙去通一些风，里边就会比
较闷热。

如何在潜艇里布置灯光、
拍摄？

赵宝刚：艇里没有一个是我
们平时拍摄用的那种比较大的
灯，全部采用了各种类型灯泡，
用吸铁石粘在潜艇的各个部位。
很多管道藏在潜艇里，打光非常
不方便。为了节省三脚架的空
间，我们把机器用一根绳子全部
吊在有很多轮盘和管道的上空，
所以大家看到的镜头都稍微有一
点小晃动，同时这也体现了潜艇
在水里航行时候的一种状态。

拍摄印象最深的是什么？

赵宝刚：比较深的印象就是

厕所。艇里边就两个厕所，一般
常规艇里边大概有七八十人，
加上这里边的用水量是有限
制的，里边味道比较大。还
有就是长航完之后一些生活
垃圾的处理，这些可能都会
产生一些气味。而且长航期
间所有艇内的空间都由制氧机
来制氧，一下待两三个月气味还
是会有一些问题的。

赵宝刚最后说：“就不要指
望新人有演技，（新人之间的区
别）就是有的人素质好点，本身
性格、魅力强一点，可能就会省
（导演）一点事，这方面弱一点就
费一点事。”

（本版综合）

■ 拍摄潜艇戏揭秘，印象最深的是厕所味很大
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